



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

137 m²

Réf. MZISJ1895

1 950 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à Beausoleil, ce magnifique penthouse avec sa piscine privée. Vast salon double avec un emplacement pour la cuisine, ouvrant sur une magnifique terrasse de pain pied vue mer et vue sur Monaco de 92 m2, avec un beau jardin de 75m2, 3 chambres avec 3 salles de bains et deux dressings. Deux places de parking et une piscine dans la résidence. Prestations luxueuses et matériaux nobles, cet appartement est équipé de climatisation réversible, finitions marbre, volets électriques. Video surveillance. Les frais de notaires sont réduits 2%. Coup de coeur assuré.

Ideally located in Beausoleil, this magnificent penthouse with its private swimming pool. Vast double living room with space for the kitchen, opening onto a magnificent 92 m2 terrace with sea view and view of Monaco, with a beautiful 75m2 garden, 3 bedrooms with 3 bathrooms and two dressing rooms. Two parking spaces and a swimming pool in the residence. Luxurious services and noble materials, this apartment is equipped with reversible air conditioning, marble finishes, electric shutters. Video surveillance. Notary fees are reduced by 2%.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

